



## Winterhilfe und Energie Schweiz setzen auf In Flagranti

von Uwe Foerster

Dienstag,  
12. November 2024



Die Kommunikationsagentur In Flagranti mit Sitz in Lyss hat die Mandate der Winterhilfe Schweiz und des Bundesamtes für Energie erhalten. Beim Hilfswerk geht es um die Erarbeitung des Kommunikationskonzepts. Das BFE benötigt strategische Beratung zur nachhaltigen Mobilität in Unternehmen.

Die Winterhilfe Schweiz wird In Flagranti in den kommenden fünf Jahren begleiten. Ziel ist es, durch ein durchdachtes und zielgerichtetes Kommun